



Richard Martin, 79 ans, en grève de la faim sur son lit installé dans le hall du théâtre, le 17 février. Photo Olivier Monge. Myop

POUR LE FONDATEUR DU TOURSKY, LA FAIM JUSTIFIE LES MOYENS

«*Le spectacle continue*», assure le Facebook du théâtre Toursky, où plusieurs spectacles sont à l'affiche cette semaine. Le combat de son directeur aussi. Richard Martin a été hospitalisé le 22 février, affaibli par la grève de la faim qu'il avait débutée au début du mois. Son état s'est toutefois amélioré, assure son entourage, qui évoque également la désignation d'un médiateur extérieur pour tenter de trouver une issue au bras de fer qui l'oppose à la mairie de Marseille. C'est la quatrième fois que le comédien, fondateur de ce théâtre situé dans l'un des quartiers les plus pauvres de la ville, cesse de s'alimenter pour plaider sa cause. L'objet de cette dernière colère: une baisse des subventions municipales de 80 000 euros, déjà effective en 2022 et reconduite cette saison, ainsi que des questions autour de l'occupation des locaux, propriété de la Ville. En filigrane, des incertitudes sur l'avenir du Toursky et surtout de la succession de son directeur, âgé de 79 ans. «*Ils pensent que je n'ai plus rien à dire?* tempête l'intéressé. *Je suis peut-être un has been, mais pas dans la poésie.*» S.H. ► [La rencontre avec Richard Martin sur son lit de grève. à lire là](#)

